



プール開き

6月5日(月)3・4時間目はプール開きでした。前の週の1日(木)に全校でプール掃除をしました。力を合わせてピカピカにしたプールはとても気持ちよかったです。天候にも恵まれ、最初は冷たかった水も元気いっぱい体を動かすうちに気持ち良くなってきました。

水泳は、全身を使い心肺機能を高める運動です。また、水に慣れることは水難事故から命を守ります。今年も水泳の学習は、全校で実施します。水のルールをしっかりと覚えて、楽しく水泳の学習を行いましょう。



ハッピーツリー「ありがとうの木」

玄関の掲示板に「ハッピーツリー」(ありがとうの木)ができました。この木には、子どもたちの「ありがとう」の気持ちがこもったカードが花のように咲いていきます。

「ありがとう」は感謝の言葉です。仲間とともに過ごす学校生活は互いに支え合い、助け合って成り立っていることに気づき、感謝の言葉を伝えあえたら素晴らしいですね。

1学期の終わりには、きっと26名のありがとうの心で満開になりますよ。



・まなみ さんへ

いつもけんだまをおしえてくれてありがとう
りゅうしん より

・ゆうた さんへ

そうじでしんせつにしてくださりありがとうございます
かつ より

・はしもとそうた さんへ

ブランコをゆずってくれてありがとう
はやと より

ご紹介

♪ 北川 幸男 先生

5月30日より、児童生徒支援として子どもたちの指導支援にあたって下さっています。1・2年生を中心に全学年で指導して下さいます。

探しています

浦戸小学校の校章をご存知ですか？

左右両方から波が打ち寄せてくる素敵なデザインですね。

昨年度「ホームページに掲載している校章が違っている。」とご指摘があったということで、この4月から正しい校章を探しています。情報がある方は学校までご連絡ください。

第1回 浦戸小学校 開かれた学校づくり推進委員会

6月2日（金）に本年度第1回の開かれた学校づくり推進委員会が開催されました。この会は「学校・家庭・地域社会がそれぞれの役割を果たしながら連携し、一体となって子どもたちの教育に取り組む」ことを目的に設置されています。委員会は地域の各会の代表や居場所の指導員さん、PTA 執行部、学校管理職等で構成されています。

今回の会では、まず実施要項を確認し、本会会長にPTA会長の山本薫さん。副会長に地域内連携協議会代表の徳廣賢一さんを選出しました。また、推進委員会に各町内会長さんも入っていただくことになりました。よろしくお願いいたします。

学校からは、企画委員児童と学校長より、4月からの取り組みについて説明させていただきました。まだまだ始まったばかりの取り組みですが、皆さんからたくさんのご理解とご支援をいただきながら進めていけることを大変心強く思っております。よろしくお願いいたします。



適確に自分の意見を表現することができるようになるために、学習の中に「新聞」を取り入れています。6月2日、5・6年生は高知新聞の記者さんから新聞の作り方について教えていただきました。5日3・4年生は私と「はがき新聞」を書きました。どちらも工夫された楽しい新聞ができました。作品は1階階段に掲示しています。

5月26日付の学校通信の6月の予定を訂正します。申し訳ありませんでした。

参観日 24日（日）→24日（土）
（誤） （正）

